



## Einen breiten Streifen!

Wir berichten von einer interessanten Briefmarken-Ausstellung, gratulieren mehreren Bundesbrüdern zu ihren runden Geburtstagen und danken für die eingetroffenen Grüße.



### Philatelistische Raritäten

Anfang März wurde im Stift Heiligenkreuz ein Sonderpostamt eingerichtet, bei dem zwei Sondermarken der Serie „Freimarken der Monarchie“ mit der Abbildung Kaiser Karls I. ihren Ersttag hatten. Darüber hinaus gab es eine interessante Briefmarken-Ausstellung zu sehen, bei der mehrere Sammler ihre Schautafeln zu diesem Thema präsentierten. Weiters wurde von der Briefmarkengilde St. Gabriel eine personalisierte Briefmarke sowie ein Sonderstempel mit der Abbildung des Monarchen angeboten, welche aufgrund der geringen Auflage bereits um die Mittagszeit vergriffen waren. In Kombination mit der Couleurkarte der K.Ö.L. Carolina bzw. einer Postkarte aus dem HGM, welche ein Ölgemälde mit dem Bildnis Karls von Österreich zeigt, stellen diese Sammlerstücke eine absolute Rarität dar.

In Anbetracht der Fastenzeit wurde im angrenzenden Klostergasthof das Fastenbier der Stiftsbrauerei Schlägl angeboten. In Erinnerung an diesen kulinarischen Genuss bringe ich damit unserem Seligen Namenspatron symbolisch meine Blume dar.

### Runde Geburtstage im März

Wie in dieser Rubrik üblich, gratulieren wir allen Bundesbrüdern deren Geburtstag durch zehn – bzw. bei über 60-jährigen durch fünf – teilbar ist.

- **AH Nöm-Mix (TEW)** ist das jüngste und „rundeste“ dieser Geburtstagskinder. Er wurde Mitte des Monats 60 Jahre alt und hat dieses Jubiläum hoffentlich gebührend – wenngleich leider nicht bei der Geburtstagskneipe auf der Bude – gefeiert.
- **AH Asklepios (Ca)** ist der zweite im Bunde und darf sich darüber freuen, dass er ein paar Tage später mit 65 Jahren das offizielle Pensionsantrittsalter erreicht hat, wozu wir leider auch ihm nicht persönlich gratulieren konnten.

- **Phil-x(x) Newton** eröffnete den Geburtstagsreigen in der ersten Monatshälfte mit seinem 75. Geburtstag und er konnte *(wie im letzten Blech-Blog vom 20.3.2025 erwähnt wurde)* unsere Glückwünsche bei der Geburtstagskneipe auch persönlich entgegen nehmen.

Wir gratulieren allen Jubilaren sehr herzlich, wünschen ihnen viel Glück und Gesundheit und bringen ihnen einen breiten Streifen!

### Bundesbrüder unterwegs

- **AH Corvinus** und seine Gattin Silvia schwangen beim Juristenball das Tanzbein, wo vermutlich auch etliche andere Kartellbrüder und –schwestern vertreten waren, wenngleich jene bei dieser Veranstaltung (sin. col.) nicht als solche zu erkennen waren.
- **AH Ovidius** mit Gattin sowie **Dr.cer. Gambrinus** und **AH Rovere** waren hingegen in vollen Farben *(leider nicht unseren)* bei der Rudolfina-Redoute und führten dem Anlass entsprechend ihre Orden aus.
- **AH Phys (Ca)** nahm an der gemeinsame Triple-Semesterantrittskneipe von Josephina, Leopoldina und Starhemberg teil.

### Virtuelle Grüße

- **DDr.cer. Raffael & Cd Margarethe** schickten liebe Grüße aus dem Stift Heiligenkreuz, das sie anlässlich des oben erwähnten Sonderpostamts besuchten. Falls jemand Interesse an den abgebildeten philatelistischen Raritäten hat, kann er sich gerne melden.
- **DDDr.cer. Brutus** (86) und sein Leibbursch **Dr.cer. Odin** (89) feierten in alter Frische beim alten Griechen „Poseidon“ ihren gemeinsamen 175. Geburtstag (nicht leicht es nachzumachen) und Ks Cd Elektra sandte uns von dort ein Foto der Jubilare.



Wir gratulieren und danken für alle Grüße von auswärtigen Veranstaltungen sowie für die sonstigen digitalen Botschaften mit unserem virtuellen Ehrenrest!